

750 Euro für Defibrillator

Mit einer Spende von 750 Euro fördert die VR-Bank Ostbayern-Mitte die Anschaffung eines mobilen Defibrillators für die SpVgg **Mariaposching** 1962. Das Gerät wird am Sportgelände installiert und soll im Ernstfall Leben retten.

Überreicht wurde die Spende von Thomas Ehrl, Leiter des Beratungszentrums **Bogen**, sowie Andreas Dittmannsberger, Privatkundenberater. Entgegengenommen wurde sie von Andreas Waninger, dem 1. Vorstand der SpVgg. Mit der Anschaffung des Defibrillators investiert der Verein in die Sicherheit der Sportler und Besucher. Die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG unter-



stützt damit ein Projekt, das die regionale Gemeinschaft stärkt und einen wichtigen Beitrag leistet. – Bild: Bei der Spendenübergabe (von links): Thomas Ehrl, Leiter des Beratungszentrums Bogen, Andreas Waninger, Vorstand der SpVgg Mariaposching 1962, und Andreas Dittmannsberger, Privatkundenberater des Beratungszentrums Bogen.

Foto: Milena Gassner